



Attentats en Espagne: « Il n'y a aucune justification politique », selon Lluís Maria de Puig

Strasbourg, 22.09.2008 - Le Président de l'Assemblée parlementaire du Conseil de l'Europe (APCE), Lluís Maria de Puig, a aujourd'hui fermement condamné la série d'attentats qui se sont produits ce week-end à Ondarroa, Vitoria et Santoña, le dernier desquels a coûté la vie au brigadier de l'armée Luis Conde de la Cruz.

«Au nom de l'Assemblée, je transmets nos condoléances à la famille de la victime et toute notre solidarité aux personnes blessées par ces attentats.

Aucune cause au monde ne saurait justifier des actes aussi odieux. La méthode employée par l'organisation terroriste ETA, qui ces derniers jours a vu son proche environnement touché par des actions policières et par des décisions judiciaires, avait pour objectif de tuer le plus grand nombre de personnes. Il n'y a aucune justification politique possible d'un acte aussi lâche. Les terroristes n'ont qu'une vision de la société, un seul projet de société : la propagation de la haine et de la barbarie. C'est pourquoi ils emploient la violence contre l'Etat de droit.

Il n'y a pas de place dans nos sociétés démocratiques pour des terroristes. J'espère que les auteurs de ces actes odieux seront rapidement arrêtés, jugés et condamnés », a déclaré le Président.

Terrorist attacks in Spain: “There is no possible political justification”, according to Lluís Maria de Puig

Strasbourg, 22.09.2008 - Lluís Maria de Puig, President of the Parliamentary Assembly of the Council of Europe (PACE), today firmly condemned the weekend's terrorist attacks in Ondarroa and Vitoria and the one in Santoña in which Staff Sergeant Luis Conde de la Cruz was killed.

“On behalf of the Assembly, I extend our condolences to the victim's family and express our complete solidarity with those who have been wounded.

No cause in the world could justify such appalling acts. Terrorist organisation ETA, which had in recent days seen its immediate environment affected by police action and court decisions, chose a method calculated to kill as many people as it could. There is no possible political justification for such a despicable act. Terrorists take a narrow view of society, for which they have a single aim, namely to propagate hatred and barbarity. This is why they use violence against the rule of law.

There is no room in our democratic societies for terrorists. I hope that the perpetrators of these appalling acts will speedily be arrested, tried and convicted”, concluded the President.

Ref. 160b08